



Alberto Albacete Carreño

Doctor en Ciencias de la Comunicación - UCJC |
Máster en Psicopatología Criminal |
Lcdo. en Criminología
alberto.albacete@telefonica.net



LA BESTIA

Luis Alfredo Garavito Cubillos

(25/01/1957 -)

- Colombiano, nacido en una familia humilde, era el mayor de siete hermanos. En sus alegaciones, él mismo manifestó haber sido maltratado por su padre alcohólico y por el resto de su familia, también confesó que fue víctima de abusos sexuales por amigos de su padre en reiteradas ocasiones.
- Mal estudiante, sólo estudió hasta 5º curso de primaria. Apodado “garabato” era un niño tímido, introvertido y con complejo de inferioridad, ya de muy joven tuvo que abandonar su casa y empezar a trabajar en fincas para poder sobrevivir, viajando de un lado a otro por el país.
- A finales de los 80 empezó su andadura criminal tras haber pasado por un psiquiátrico y tener los primeros contactos, tocamientos, abusos sexuales y violaciones con menores de edad. Su primer asesinato, de los 172 que confesó, fue ya en 1992.
- Su *modus operandi* era común en cada una de sus víctimas, así como la fisonomía de los menores a los que violaba y mataba: menores entre 6 y 16 años, pertenecientes a un nivel socioeconómico bajo, abordados en zonas infantiles de barrios marginales, los conseguía engañar y emborrachar para empezar

MALA-MENTE

ALBERTO ALBACETE CARREÑO

su ritual sádico; comenzaba a golpearlos violentamente, incluso saltando sobre ellos, les amputaba los dedos y las manos, les sacaba los ojos y les cortaba las orejas, a muchos de ellos los violaba para luego degollarlos, estando todavía vivos. Después, lo apuntaba en el listado y un calendario con las anotaciones de sus víctimas con todo detalle de fecha y hora, guardándolo al lado de las notas de prensa que aparecían sobre los menores desaparecidos.

- Dada la oleada de crímenes que fue capaz de acometer, y encontrándose grupos de cadáveres de menores juntos, la investigación policial se dirigió hacia algún grupo satánico o alguna banda organizada de prostitución de menores, sin pensar que pudiera ser cometido por una sola persona.
- Fue detenido en abril de 1999, *in fraganti*, e identificado por sus huellas digitales; llorando, sacó su libreta para dar detalle de sus crímenes, manifestando que eran órdenes del diablo, de esta manera se convirtió en el asesino en serie con más crímenes a su cargo, condenado a más de 1.853 años los cumple en la actualidad en una prisión del norte de Colombia, en un módulo aislado del resto de presos y teniendo especiales atenciones por sus intentos de suicidio.
- También fue conocido como *El Monje*, *El Cura* o *El Loco* por su interés por los disfraces y los distintos personajes que asumió para capturar a sus víctimas. ■